



Antwort zur Anfrage Nr. 1499/2020 der SPD im Ortsbeirat betreffend **Hunde am Museum Via Sepulcrum (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Ist es möglich im unmittelbaren Umfeld des Museums Via Sepulcrum ein Hundeverbot auszusprechen?

Bei der Verhängung eines Hundeverbotes handelt es sich um einen Eingriff zumindest in die Persönlichkeitsrechte der betroffenen Hundehalter. Hierzu bedarf es einer Ermächtigungsgrundlage. Um diese Frage eingehend prüfen zu können, ist eine dezidiere Beschreibung der Problematik erforderlich. Erst dann kann seitens der Verwaltung geprüft werden, ob und in welchem Umfang ordnungsrechtliche Maßnahmen ergriffen werden können.

Mainz, 15.09.2020

gez.
Manuela Matz
Beigeordnete